

TSE quitó credenciales Casas ya no es el "vice"

◆ **SHIRLEY SANDÍ**

ssandi@lateja.co.cr

Desde ayer Kevin Casas dejó oficialmente de ser segundo el vicepresidente de Costa Rica, pues el TSE le quitó las credenciales.

Dicho puesto no podrá ser ocupado por ninguna otra persona ya que corresponde a un cargo de elección popular.

Luego de que Casas renunció por el escándalo del memorando, no se le volvió a ver ni un pelo en ninguna actividad ni le ha dado la cara a la prensa.

Fuentes cercanas dijeron que Casas no visita ni a su propia familia hace una semana. Incluso se menciona que podría irse del país.



ARCHIVO

El "memo" hizo caer el apoyo de los ticos al Sí.